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112年度第 4季法務部矯正署屏東看守所外部視察小組會議紀錄 

一、時間：112年 12月 11日(星期一)下午 14：00 

二、地點：本所 2樓會議室 

三、主持人：林俊寬（召集人） 

四、出席人員：張麗玉、蔣果平 

  列席人員：陳龍杰、林群彬、吳韻綺               紀錄：譚伃絢 

五、主席致詞 

今天是屏東看守所 112年第四次外部視察小組會議，感謝各位委員在百忙之中

仍抽空出席，今天視察的議題是欲瞭解貴所收容人作業收入如何分配及造成勞

作金偏低之原因。接下來由貴所林群彬科長為各位作簡報。  

六、林群彬科長 PPT簡報：（略） 

七、委員討論事項及詢答： 

         視察小組主席林俊寛委員： 

      聽完林群彬科長詳細的簡報後，相信各位委員對於貴所收容人作業收入

如何分配及勞作金偏低之原因已了解，勞作金偏低問題普遍存在於每個監所，

惟貴所與廠商開會評價時，皆努力替收容人爭取較高之金額，期提升收容人之

勞作金，謝謝林科長的報告。 

   林俊寬委員： 

         花蓮監獄事件發生後，矯正署針對勞作金的區塊，有任何的精進政   

         策嗎？ 
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      林科長回應：目前沒有收到矯正署任何的指示，惟本所仍會針對提高收 

                  容人勞作金的區塊持續努力。                   

   張麗玉委員： 

         目前貴所所有的收容人都有作業嗎？ 

      林科長回應：依照監獄行刑法的規定，除了特殊原因外，所有的受刑人 

                  皆須作業。                               

   林俊寬委員： 

         以上感謝科長的解說，請問各位委員還有沒有疑問？如果沒有，這 

         次的會議就到此結束，謝謝。 

八、散會：15：00 

 

 


